
鹿島市教育委員会会議録（2 月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和３年２月１日（月） ９時００分 

 （２）閉会   令和３年２月１日（月）１０時２０分 

 （３）休憩   令和 年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

（１）出席   中村和彦教育長   

池田正明委員   木原八重子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

（２）欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・山﨑教育次長          ・幸尾生涯学習課長 

・藤家指導主事          ・有森給食センター所長 

・橋村生涯学習課課長補佐     ・永池エイブル館長 

・三原教育総務課課長補佐     ・森田人権・同和対策課係長 

・中島教育総務課課長補佐      

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容［担当課長等説明］ 

 

・議案第１号 令和２年度 教育費予算の３月補正について 

 

（内容） 

教育費補正予算見積書により、市議会３月定例会に補正予算を提出する

ので、委員会の議決を求める。 

 

（説明） 

  教育総務課分（主なもの） 

   ・事業執行見込みによる減額補正 

・明倫小大規模改造１期工事額の確定 

・明倫小大規模改造２期工事額の計上 

・小中学校学校配当の光熱水費の減額補正 ほか 

 

   生涯学習課分 （主なもの） 

   ・事業執行見込みによる減額補正 

   ・市内遺跡埋蔵文化財調査事業調査委託料の減額補正 

   ・各種事業中止に伴う減額補正 ほか 

 

（質問事項等） 

岡田委員「感染症対策として、水道の蛇口を変更など考えていないか。」 



事務局 「ｽｸｰﾙ･ｻﾎﾟｰﾄ･ｽﾀｯﾌ配置事業で消毒作業などの対策を行ってきま

した。蛇口の変更は今後検討が必要だと思います。」 

岡田委員「水道管破裂など寒波による被害はなかったか。」 

事務局 「各学校で用務員が早めの対応をしたので大きな被害はない。」 

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会２月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

  

７ 報告事項 

・専決処分事項の報告について 

 

・財産の取得について（学習用コンピュータの取得） 

（質問事項等） 

山口委員「今回購入した分は何年後に更新となるか。」 

事務局「５年間が区切りであるが、使うのに問題がなければできるだけ

長く使っていきたい。財政的なバランスを考慮して更新してい

くことになる。」 

池田委員「週当たりどれくらい使用するのか。」 

事務局「これまでは使用頻度にばらつきがあった。今後は、国からの指

導もあり普段いつでも使うようなイメージです。」 

木原委員「通信による学習は考えているか。」 

事務局「各家庭のＷＩＦＩ環境を配慮する必要がある。全校一斉休校は

現時点では考えられないので、長期出席停止者への対応に使う

ことも考えている。」 

山口委員「今までのリースのものと今度購入するもので違いはないか。」 

事務局「見た目は違うが、同じ使い方ができる仕様になっている。」 

 

・成人式の報告について 

   

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・２月の学校行事等について 

・いじめ・不登校、生徒指導の状況の月別報告など 

 

鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

                         令和３年２月１日 


